



De publicación inmediata: 14/02/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA EL PRIMER FIN DE SEMANA DE PESCA GRATUITA DE 2022

Los neoyorquinos podrán pescar sin licencia el 19 y 20 de febrero

El DEC insta a los neoyorquinos a que tengan cuidado con el hielo mientras están al aire libre

La gobernadora Kathy Hochul invitó hoy a los neoyorquinos a que aprovechen el primer fin de semana de pesca gratuita de 2022 del estado, los días 19 y 20 de febrero, cuando se les permite a los pescadores de agua dulce pescar de forma gratuita sin licencia.

"El estado de Nueva York cuenta con muchos lugares excelentes para la pesca, y recomiendo a los pescadores tanto sin como con experiencia que aprovechen el día anual de pesca gratuita de febrero, que brinda a todos la posibilidad de apreciar la naturaleza sin costo alguno y de que la familia y los amigos conozcan un nuevo pasatiempo", **comentó la gobernadora Hochul**. "Salir al aire libre para disfrutar de la belleza natural de Nueva York es una forma perfecta de divertirse y recargar energía en uno de los muchos destinos de pesca de primera clase de Nueva York. Visitar las pesquerías locales no solo es una agradable actividad recreativa, sino que constituye un vital generador económico al apoyar las economías locales en todo el estado".

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental del estado de Nueva York (DEC, por sus siglas en inglés), Basil Seggos, expresó: "El fin de semana anual de pesca gratuita de febrero es un momento ideal para salir al aire libre y descubrir la gran variedad de oportunidades de pesca de invierno en Nueva York y para que los pescadores sin experiencia vayan a las aguas con hielo lo suficientemente grueso para acceder de manera segura y prueben la pesca en hielo. La pesca en hielo es una excelente manera de conectarse con el aire libre en compañía de amigos y familiares. Y si el clima lo permite, la pesca en hielo se disfruta fácilmente con otras actividades al aire libre, como el patín sobre hielo, las caminatas con raquetas de nieve y el esquí de fondo".

A las personas que no tengan experiencia con la pesca en hielo se les recomienda descargar el [Capítulo sobre Pesca en Hielo](#) de [I FISH NY Beginners' Guide to Freshwater Fishing \(Guía de Pesca de Agua Dulce para Principiantes I FISH NY\)](#) del

DEC para obtener información básica para principiantes. En el [canal de YouTube del DEC](#), hay disponible una serie de videos de tutoriales dirigidos a los pescadores en hielo sin experiencia. Puede encontrar información adicional, incluida una lista de las aguas en las que se permite pescar en hielo, en la página web sobre [pesca en hielo](#) del DEC.

El clima frío reciente ha mejorado las condiciones del hielo en todo el estado. El DEC recuerda a aquellos que se aventuran en el hielo que cuatro pulgadas o más de hielo sólido se considera seguro para acceder a las masas de agua a pie. Los pescadores en hielo deben tomar en cuenta que el grosor del hielo puede variar en diferentes masas de agua e incluso en la misma masa de agua. Los pescadores con caña deben ser especialmente precavidos en áreas de agua en movimiento y junto a muelles y cobertizos para botes donde puedan haberse instalado burbujeadores (bubblers) para reducir la acumulación de hielo. La presencia de huellas de vehículos de nieve o de pisadas sobre el hielo no debe considerarse como evidencia de condiciones de hielo seguro. Se recomienda encarecidamente a todos que revisen las condiciones del hielo y eviten situaciones que incluso parezcan presentar un riesgo mínimo. Antes de probar el espesor del hielo con una barrena o un perforador, ingrese en el sitio web del DEC para obtener más información <https://www.dec.ny.gov/outdoor/119684.html>.

El [programa de Días de Pesca Gratuita](#) de Nueva York se inició en 1991 para dar a las personas que no necesariamente suelen pescar una oportunidad de probar este gratificante deporte sin costo alguno, para que conozcan un nuevo pasatiempo y para animarlas a apoyar la gestión del estado de la pesca en agua dulce, al [comprar una licencia de pesca del estado de Nueva York](#). Los días de pesca gratuita de febrero son los primeros de varios planificados para 2022. Los otros días de pesca gratuita son los días 25 y 26 de junio, 24 de septiembre (Día Nacional de la Caza y la Pesca) y 11 de noviembre (Día de los Veteranos). Durante los días de pesca gratuita, los residentes y visitantes pueden pescar de forma gratuita en cualquiera de los 7.500 lagos y estanques o en las 70.000 millas de ríos y arroyos del estado. Aún se aplican todas las demás [normativas de pesca en agua dulce](#).

La caza y la pesca en Nueva York construyen un sentido de protección de los recursos y hábitats de los peces y la vida silvestre, brindan a los cazadores y pescadores experimentados la oportunidad de compartir sus conocimientos con los demás y promueven la participación en la caza, la pesca y el tiro recreativo a través de asesoramiento a jóvenes cazadores y pescadores. Los cazadores y pescadores de Nueva York aportan alrededor de \$4.900 millones en derrama económica, que respalda más de 56.000 puestos de trabajo y \$623 millones en impuestos estatales y locales.

###